

## ATLETISMO

# Los locales sumaron casi veinte metales en el Ramón Peña

El club Ría Ferrol subió en siete ocasiones a lo más alto del podio de A Malata

Los clubes locales que ayer participaron en el IV Memorial Ramón Peña celebrado en A Malata ocupan casi una veintena de posiciones de podio en la cita ferrolana. De este modo, la entidad organizadora subió a la primera plaza en siete ocasiones, siendo el club más laureado

## REDACCIÓN FERROL

El Ría Ferrol-Concepción Arenal rindió ayer homenaje a uno de sus fundadores, Ramón Peña Blanco, y qué mejor recordatorio que vencer siete de las 17 pruebas que se disputaron en A Malata. Además de estas primeras plazas, el conjunto ferrolano sumó cuatro platas y dos bronce que cerraron una gran participación de sus atletas. De este modo, en categoría masculina, tres fueron las medallas de oro conseguidas por los deportamentales. Sergio González, Luis Loureiro e Iago Rodríguez en las pruebas de 500 metros benjamín y 1.000 cadete e infantil, respectivamente. También en estas pruebas, los locales sumaron dos

## APUNTE

## SIERRA NARÓN La entidad naronesa logra dos platas y un bronce

La suma de metales por parte de atletas locales vino completada por una gran participación de los corredores del Sierra Narón que obtuvo dos medallas de plata y una de bronce. De este modo, Samuel Paz finalizó con un segundo puesto su competición en la prueba de los 100 metros lisos. Junto con Paz, la alevín Ana Meijido se hizo con otra presea plateada en 500. La última de las medallas naronesas fue la lograda por la infantil Marisol Meijido en un kilómetro. A esta lluvia de metales también contribuyó el atleta militante en el Mercedarias Adán García, que con su gran participación en el medio kilómetro, finalizó en segunda posición de la tabla clasificatoria.



Andrea Montero venció en la prueba de 1.000 metros

de sus medallas de plata de la mano de Jorge Prieto en 500 metros benjamín y Álvaro Cartelle en 1.000 cadete.

**Féminas** > En categoría femenina, las ferrolanas lograron hacer casi un pleno de victorias en el podio, ocupando la mayor parte de las primeras plazas. Así, en 200 lisos, Begoña Garrido, Lidia Casal y Esperanza Caldas finalizaron en primera, segunda y tercera posición respectivamente. Garrido, ex militante en el Ría y ahora enrolada en el Valencia Terra i Mar, volvió a repetir podio en la carrera de 100 metros, con Lidia Casal colocada en el tercer escalón del cajón. Por su parte, Claudia Rojo y Alicia Paz sumaron nuevos metales de oro y bronce en la carrera correspondiente a los 500 metros benjamín. Igual resultado fue el obtenido en los 1.000 metros lisos

cadete por Andrea Montero y Melina Alonso, mientras que en categoría infantil Carmen Pradera terminó en la segunda plaza. Cristina Pérez y Sara Pradera consiguieron otra primera y tercera posición para el club local en la cita de 800 incrementando de ese modo los triunfos locales. El concurso de pértiga dio al Ría su última medalla dorada que recayó en la atleta Paula Campanero. En 3.000 metros, otra deportista ex militante del Ría, Vanessa Rodríguez, se colocó en la primera plaza de esta carrera.

**Premios** > La corredora ferrolana Begoña Garrido, en la distancia de 200 metros, y el atleta del Pontevedra Juan Pablo Fernández, en 1.500, fueron los dos deportistas agradecidos con el premio por obtener las mejores marcas del Memorial.

## NATACIÓN

## Discretos resultados de los locales en el Gallego G3

## REDACCIÓN FERROL

La primera jornada del Campeonato Gallego G3 de verano dejó a los clubes de Ferrolterra en posiciones muy dispares en la tabla clasificatoria provisional. De este modo, el Natación Ferrol es el conjunto mejor colocado en esta lista puesto que, a falta de lo que ocurra hoy, ocupa la segunda plaza en la categoría femenina y la sexta en masculina, lo que lo sitúa como cuarto en la absoluta. Claudia Vilar y Coral García fueron las nadadoras que mejores resultados obtuvieron para la entidad local finalizando en el segundo puesto de las citas de 100 brazas y 200 estilos.

Un tercer puesto en 200 mariposa de Alba Saenz y dos cuartas plazas en 100 estilos - todos en categoría femenina - y 100 brazas masculino, fueron otras de las plazas destacadas del combinado. El Náutico Narón es el siguiente club de Ferrolterra en la clasificación absoluta, situado en la decimotercera posición, logrando sus mejores resultados en las pruebas de 200 espalda y 400 libres, femenino, con Carla López en ambas citas ocupando la octava y quinta posición respectivamente. Finalmente, el Marín y el As Pontes se colocan como décimo octavo y décimo noveno en la tabla provisional.

Hoy finalizará esta cita autonómica, que se está desarrollando en Ribeira, con la disputa de otras 16 pruebas. Estas estarán distribuidas en dos jornadas al igual que en el primero de los días, una matutina y otra de tarde.

## BALONCESTO

## A Malata acoge la final del intersector

Eras León contra Ponce y el choque entre Fórum Lourdes y Seis do Nadal, las citas de hoy

## REDACCIÓN FERROL

Ponce de León y Fórum Lourdes ya habían logrado en la anterior jornada su clasificación para la disputa de las semifinales del Intersector infantil que se está llevando a cabo en la cancha de A Malata. Pero ambos conjuntos dirimiron en la mañana de ayer el choque que definiría quien accedería a la siguiente fase como primer y segundo clasificado de grupo. Así, el Fórum se impuso con autoridad, 43-55, a un conjunto leonés que logró recortar la ventaja adquirida por sus rivales hasta dos puntos pero que finalmente no lograrían alcanzarlos.

Fue en el segundo y último

## ENCUENTRO

El conjunto leonés arrebató la segunda plaza al equipo gallego en la jornada de ayer

cuarto cuando el Fórum marcó las mayores distancias entre ambas formaciones colocándose a dieztantos en el segundo parcial, 25-35, terminando finalmente con una ventaja de 12 tantos.

Esta victoria hace que el conjunto tenga que medirse esta mañana con el Seis do Nadal, equipo

que ayer cayó por 79-65 ante el IES Eras León, perdiendo de este modo la primera posición del grupo A del intersector.

Los gallegos estuvieron por delante hasta casi mediado el segundo parcial, momento en que los leoneses igualaron el marcador a 23 puntos. A partir de aquí, la distancia entre ambos conjuntos fue en aumento hasta finalizar con el IES Eras León con una distancia de 14 puntos.

Los dos encuentros que se disputaron ayer finalizaron con las victorias del Covadonga A y la formación del Martínez Otero ante el Rosalía Caixanova y el Merkamueble La Paz.

**Horario** > Así, a partir de las diez y media de la mañana el pabellón de A Malata acogerá la disputa de los definitivos choques que medirán a Eras León contra el Ponce y, a continuación, al Fórum Lourdes y al Seis do Nadal, que lucharán por una plaza en el Nacional.

## Pontumio y Aros, a por la plaza del Estatal

Las eumesas se impusieron al Porriño y tendrán que vencer a las locales para clasificarse

## REDACCIÓN FERROL

El Pontumio Ivo Copy logró clasificarse en la jornada de ayer para disputar los últimos partidos del intersector infantil femenino que se está llevando a cabo en León. Las jugadoras locales se midieron por la mañana de ayer al otro conjunto gallego de la cita, el Canteiras A de Porriño, que intentó con todos sus medios imponerse a la escuadra eumesa El tenso ambiente en la cancha leonesa se tradujo en un igualado choque entre ambas formaciones gallegas, puesto que el vencedor de este decisivo encuentro sería el clasificado para jugar el choque que les daría

el pase al Campeonato de España. De este modo, el partido se caracterizó sobre todo por la falta de acierto en los ataques de los dos equipos, lo que propició el bajo marcador final. Pero fue en el último cuarto cuando el Pontumio sumó una importante ventaja que pudo mantener hasta el final del encuentro y que le daría la victoria frente al Canteiras A.

De este modo, las eumesas se medirán hoy al conjunto local Aros, en un complicado encuentro al jugar sus rivales en casa. El partido dará comienzo a partir de las doce y media de la mañana y el vencedor del mismo tendrá la plaza para disputar el Nacional.